



### 冬 2016上州邑楽七福神めぐり の青空の下、町を巡る

1月9・16日、上州邑楽七福神を愛する会主催の「上州邑楽七福神めぐり」が行われました。全行程23kmを楽しそうに歩く参加者たち。各寺社の全7か所のチェックポイントで七福神のスタンプを押し、住職からの法話などを聞きました。参加した正田伊佐夫さん(十三坊塚・6区)は「歩くのが大好きで毎年参加しています。参加者との会話や普段見ない町の風景を見ながら歩くのでとても楽しいです」と話してくれました。



### 新 シンボルタワー「初日の出展望」 年のスタートをタワーから

1月1日、シンボルタワー未来MiRAiの初日の出展望に315人が来場しました。元旦は晴天に恵まれ、地平線に太陽が昇り始めると、薄暗かった展望室がオレンジ色に染まり、日の出を待ち望んでいた来場者から「ワー、来たー！」と歓声が上がりました。



### 平 宮田作造さん100歳慶祝 和なことがなよりの幸せ

1月6日、宮田作造さん(西ノ根宮内中島・24区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。作造さんは「戦争中は大変でしたが、今は平和で幸せ。最近では、野菜作りが楽しみです。口を清潔に保つことが長生きの秘訣です」と話してくれました。

### 地 館林地区消防組合「消防隊出初式」 域防災への気持ち新たに

1月9日、館林市役所東広場で地域の無火災・無災害を願って、消防隊出初式が行われました。邑楽消防団からは65人が参加。篠崎祐一さん(寺中・26区)は「あたらめて身の引き締まる思いです。今後も地域のために消防団活動に一生懸命取り組んでいきたい」と話していました。



### ハ 第54回邑楽町上毛かるた大会 イッ！一瞬で勝負が決まる！

1月17日、中野小学校体育館で子ども育成会連絡協議会主催の上毛かるた大会が行われ、各地区の子ども会を代表する小中学生約400人が出場しました。読み手の発する声と同時に瞬時にかるたを取る子どもたち。手に汗握る熱戦が行われました。

# PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を  
カメラでおいかけます。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

## 幼稚園 ~もちつき~ 豊かな実りに感謝



1月13・15日に町内3幼稚園で毎年恒例のもちつきが行われました。応援に駆け付けてくれた保護者や先生が大きなきねでついた後が、園児たちの出番です。大人よりも少し小ぶりなきねを交代で持って、いざペタン!!周りを囲んだ園児から「よいしょー!よいしょー!」と応援の合いの手が掛けられ、全員が元気よくおもちをつきました。つきたてのやわらかいおもちに、あんこやきなこを付けて、みんなおいしそうに食べていました。

日本人は昔から季節の行事や人生の節目におもちを食べてきました。神様が宿る稲穂の実がギュッと詰まったおもちには、その神様の力が宿ると信じられ、そのおもちを食べることで「神様の力を自分にも分けていただく」といったいわれもあるそうです。



…はい、先生もおいしくいただきました。

おいしかったですかー？



スマイル! みつけた。

